

Jimmy Syamsuddin Ibrahim Dapatkan Restu Habib Muhammad Luthfi Untuk Pimpin Bungo Kedepan

Mustika Rahmawati - BUNGO.XPRESS.CO.ID

Jun 13, 2022 - 17:43



Jimmy Samsudin Dan Maulana Al-Habib Muhammad Luthfi bin Ali bin Yahya.

JAMBI-H.Jimmy Syamsudin Ibrahim.SE (JSI) pemilik Sirkuit Swarnadwipa yang sekaligus Direktur PT KBPC Group ini nampaknya serius ingin maju di Pilkada

kabupaten Bungo 2024 mendatang, terlihat langkah awal yang dilakukan H. Jimmy Syamsuddin Ibrahim sambangi kediaman Maulana Al-Habib Muhammad Luthfi bin Ali bin Yahya.

Kunjungan dilakukan di sela kesibukan di dunia bisnis yang di gelutinya, jum,at (10/6). Pertemuan berlangsung lebih dari satu jam.

"Saya datang ke sini untuk menjaga silaturahmi. Beliau sebagai orangtua kita," kata Jimmy saat di konfirmasi jum,at (17/9).

Dr. Habib Muhammad Luthfi bin Ali bin Yahya adalah seorang Sayyid, Kiai, Ulama, Mursyid dan Dai berkebangsaan Indonesia. Selain menjadi pendakwah, Habib Luthfi juga menjadi Ketua Majelis Ulama Indonesia Jawa Tengah, serta dewan pertimbangan presiden.

Habib Luthfi merupakan anak dari pasangan Al Habib Al Hafidz 'Ali Al Ghalib bin Hasyim bin Yahya dan Sayidah Al Karimah As Syarifah Nur bin Muhsin. Berdasarkan garis keturunannya, baik dari ayah maupun ibunya, Habib Luthfi bin Yahya merupakan keturunan Nabi Muhammad SAW dari nasab Sayidatina Fatimah az-Zahra dan Amirul Mukminin Ali bin Abi Thalib.

Kunjungan ke Habib Luthfi ini juga sekedar melepas rindu saja kepada ulama kharismatik itu," kata Jimmy

Ia menjelaskan bahwa hubungannya dengan Habib Luthfi sudah seperti keluarga dan telah terjalin sejak lama, terlebih Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Jawa Tengah tersebut telah menganggap H. Jimmy Syamsuddin Ibrahim sebagai anak.

"Saat saya kunjungi Al-Habib tidak berubah seperti biasanya beliau menerima tamu, tapi ia mengenakan baju koko putih biasa di pakai sehari-hari, artinya memang saya bukanlah tamu di hadapannya tapi keluarga," jelasnya.

Jimmy Syamsuddin Ibrahim, kedatangannya ke sana dapat dianggap sebagai anak yang menyambangi orangtuanya sebagai bentuk penghormatan dan saling mendoakan.

"Jadi, ini kunjungan anak ke orang tua dimana doa restu orang tua itu wajib serta saling mendoakan agar diberi kemudahan baik di dunia maupun di akhirat.

Ketika ditanya apakah silaturahmi untuk meminta restu pencalonan bupati Bungo 2024, Jimmy hanya tersenyum dan menjawab.

"Kita lihat saja kedepannya situasi seperti apa, dan Doakan saja kita semua sama-sama di berikan kesehatan, dengan meminta doa restu Habib Luthfi dan ridho Allah SWT" ucap Jimmy